

MEDIO: EXCELSIOR TV  
NOTICIERO: DINERO  
FECHA: 16/ENERO/2017

### **Liberación de precios de gasolinas beneficiará a Petróleos Mexicanos: S&P**

RODRIGO PACHECO: Por otro lado, en otros temas, otro de los ángulos con respecto al aumento en el precio de los combustibles, de las gasolinas y el diésel, es que Pemex va a recibir mayores ingresos por este concepto. Aquí le presento más información.

REPORTERA: La liberación de los precios de las gasolinas beneficiará a Petróleos Mexicanos, ya que la empresa recibirá mayores ingresos por la venta de combustibles, toda vez que se estarán reconociendo los costos reales del transporte y distribución.

De acuerdo con un análisis de Standard and Poor's Global Ratings, estas medidas contribuirán a mitigar las pérdidas económicas que hasta ahora absorbía la empresa, principalmente por la importación de los petrolíferos para abastecer el mercado nacional.

A pesar de ello, aún no se espera un impacto inmediato sobre la calificación crediticia de Pemex, pues estos son beneficios que comenzarán a verse en el mediano y largo plazo.

Aseguró que al reiterar el control del precio, el gobierno federal reconocerá por primera vez la totalidad de los costos logísticos de Pemex, que aunado a los incrementos a los precios de las gasolinas en este mes, elevará ligeramente los ingresos de la petrolera.

Cabe mencionar que la venta de gasolina y diésel representa alrededor de 65 por ciento de los ingresos de Pemex Transformación Industrial, por lo que es su principal nicho de negocios.

Pese a lo anterior, el estudio asegura que el perfil financiero de Pemex aun es de riesgo, toda vez que sus finanzas se siguen viendo afectadas por los altos impuestos que debe pagar al gobierno federal.